

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLI.—Número 12.636

Lunes 9 de Junio de 1941

Precio del ejemplar, 15 céntimos

Grandiosa solemnidad en los actos de la bendición y entrega del Estandarte que Segovia regala a la Academia de Artillería

La esposa del Caudillo, que fué Madrina de la Enseña, triunfalmente recibida por los segovianos. La ilustre dama pronunció un emocionante discurso en el momento de la entrega. Vibrante contestación del coronel director de la Academia. Después de la misa de campaña el prelado bendijo el Estandarte. Brillantísimo desfile. Magnífico festival en la plaza de toros. La Madrina del Estandarte ofrece un ramo de flores a Nuestra Señora de la Fuencisla

Segovia, engalanada, vivió ayer con emoción una gran jornada religiosa y patriótica

Con extraordinaria brillantez se celebraron los actos militares organizados para el día de ayer, con motivo de la bendición y entrega del Estandarte que el excelentísimo Ayuntamiento, en nombre del pueblo, ofrecía a la Academia de Artillería.

Desde las primeras horas de la mañana la ciudad, a tono con la solemnidad del día, engalanó sus balcones. La plaza de Franco ofrecía un brillante aspecto. En el kiosco de música, que se hallaba magníficamente adornado con multitud de guirlandas y escudos, se instaló un altar con la imagen de S. Bárbara, Patrona de la gloriosa Arma de Artillería. Ante el kiosco, en la elipse, se construyeron cinco tribunas, una para la esposa del Caudillo, generales que habían asistido a la ceremonia y primeras autoridades, otra para el excelentísimo Ayuntamiento y las restantes para comisiones, representaciones e invitados. También se utilizó para invitados el balcón central de las Casas Consistoriales.

El día amaneció despejado, pero después se encapotó el cielo. Dos horas antes de la ceremonia cayó sobre la ciudad ligera lluvia. Sin embargo, después se sostuvo el tiempo durante la mañana y el acto pudo celebrarse.

Las formaciones

A las diez y media de la mañana una batería del Regimiento de Artillería número 41 cubrió la carrera desde el Azoguejo, por las calles de San Juan, San Agustín, plaza de los Puertos, Cronista Lecea hasta la plaza de Franco. A las once, en este último lugar, formó la Academia de Artillería con banda de música y de tambores que se situó en la plaza del Ayuntamiento. Una batería del Regimiento mencionado, con Estandarte y banda de cornetas y tambores, se situó en la plaza dando frente a la calle del Cronista Lecea, para rendir honores a la llegada de la ilustre Madrina del Estandarte y del excelentísimo señor ministro del Ejército. Ante el Ayuntamiento y al lado del teniente señor Ruiz Díaz Alonso, se situó una sección del Regimiento para dar guardia de honor a la esposa del Caudillo durante su permanencia en las Casas Consistoriales.

Las autoridades

A las once comenzaron a llegar a la plaza de Franco las autoridades civiles, militares, eclesiásticas y jerárquicas del Movimiento, quienes pasaron a ocupar los lugares a ellas destinados. De Madrid llegaron los generales Martín Alonso, don Camilo Polo, Llanderas y Sánchez Gutiérrez. A las once y diez llegó el capitán general de la región, excelentísimo señor don Andrés Saliquet, quien ocupó las fuerzas.

El excelentísimo señor gobernador provincial salió a esperar a la ilustre esposa del Caudillo y al excelentísimo señor ministro al límite de la provincia al calce al límite de la ciudad. A las once y media en punto llegó a la plaza de Franco la excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco y el ministro del Ejército, excelentísimo señor general don José Varelá. Mientras se interpretaba el Himno Nacional y las fuerzas presentaban armas, los ilustres visitantes pasaron la revista de ritual y finalmente fueron a ocupar la tribuna central.

Comienza el acto

En continuación el excelentísimo Ayuntamiento, bajo mazas, llevando al frente don Andrés Reguera el Estandarte que se ofrecía a la Academia, se dirige a la tribuna. Son las once y veinticinco. El alcalde de Segovia, don Juan de Dios, acompañado de la ilustre esposa del Caudillo y del Estado que se digna amarar la enseña, con las siguientes señoras: La esposa del Caudillo, la excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco acepta complacida la misión que el excelentísimo Ayuntamiento le ruega que acepte. Seguidamente la Corporación municipal acompaña a la ilustre dama al kiosco de la música y la Corporación vuelve a la tribuna a ella. A las doce menos veinte comienza

Aunque en ello pusieramos todo nuestro más alto empeño, no podríamos reflejar en estas líneas el esplendor de los actos celebrados ayer. Como en los mejores tiempos, en el marco incomparable de nuestra gran plaza, escenario de tantas ceremonias históricas, se reunió ayer el pueblo de Segovia para rendir un homenaje de lealtad y de adhesión al Caudillo de España, en la persona de su ilustre esposa, al salvador de Segovia, el heroico general Varela, hijo predilecto y adoptivo de la ciudad, y a la gloriosa Artillería española, representada ayer por nuestra Academia y por nuestro segovianísimo Regimiento. Bien demostró ayer Segovia que, entre todos sus títulos tiene a mayor orgullo el de ser la cuna de la Artillería española, el de ser la segunda Patria chica de estos artilleros que en nuestro Centro militar se forman y templan sus espíritus para la gran misión de Servicio que la Patria les confía y que ellos han de cumplir con las virtudes de abnegación y de heroísmo que son siempre patrimonio del ínclito Ejército español. Porque todo esto es, en definitiva, el simbolismo más exacto de los actos ayer celebrados. Un pueblo que hace honor a los títulos de su escudo de ser siempre "muy noble y muy leal", un pueblo que siente el orgullo de su tradición artillera y, porque así lo siente y lo vive, lo exterioriza con júbilo y lo manifiesta con entusiasmo en cuantas ocasiones se presentan. Por eso ayer el excelentísimo Ayuntamiento, en nombre de ese pueblo, tan noble y generoso, entregó a la Academia—como un día lo hiciera con nuestro Regimiento—el presente más apreciado de toda unidad armada: un Estandarte, el glorioso emblema de los magnos colores que, simbolizando a la Patria, recorrió en hazañas gigantescas e históricas todos los ámbitos estremecidos del mundo.

Unión íntima del pueblo con su ejército; identificación perfecta y sagrada entre el espíritu de una ciudad cargada de historia y el espíritu de sus instituciones armadas cruzado de laureles: esta es la gran lección de la jornada de ayer. Y como resumen y compendio de tan profundos sentimientos, una fe grande e inquebrantable en los supremos destinos de la Patria, amor vivo y definitivo por el que se trabaja y se lucha y, cuando es preciso, se muere. Las grandes realidades del honor, de la lealtad, de la caballerosidad y del entusiasmo, con las que se hace la Historia, cruzaron ayer, en vuelo emocionado, por todos los rincones de la ciudad engalanada y prendieron en el corazón de todos los segovianos. Ayer, una vez más nos comprendimos, porque ayer una vez más los dos grandes símbolos de la Religión y de la Patria, de la Cruz y de la espada, vibraron en las alas del ideal más puro y elevado. Y cuando un pueblo y su ejército así se comprenden y se aman, está asegurado el porvenir. España vuelve a ser ante el mundo lo que fué siempre: la gran misionera de las eternas verdades.

La magna ceremonia sirvió para que la ciudad tuviese el honor de albergar unas horas, dentro de su recinto, a la ilustre esposa del Caudillo, la excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco. Inútil es decir que durante este tiempo, que pareció a nuestro fervor excesivamente corto, la rodeó el respeto y la adhesión de todos los segovianos. En las muestras de entusiasmo que la fueron tributadas vibraba el deseo ferviente de expresar la fe que Segovia siente en el genial artífice de la victoria, en el magno propulsor de los destinos históricos de España, en el Generalísimo y Jefe del Estado español. Así los gritos de Franco, Franco, Franco, llenaron el ambiente de la ciudad y pusieron el más digno colofón de la histórica jornada. Y a estas muestras de júbilo, se unió, como siempre, la de cariño hacia el heroico salvador de Segovia, general Varela, a quien como gratitud perenne y emocionada Segovia ha incluido entre sus hijos predilectos y adoptivos.

En definitiva: Fe en España, fe en su Ejército, fe en un futuro de imperio. Este es el resumen y la enseñanza de la maravillosa fiesta de ayer, que marca una fecha inolvidable en la historia de la ciudad.



El Santo Sacrificio de la Misa, que oficia el capellán de la Academia de Artillería, ayudado por dos alumnos de dicho Centro. En el kiosco, al lado del Evangelio, ocupan reclinatorios el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis, doctor don Luciano Pérez Platero y la ilustre esposa del Caudillo, teniendo a su derecha el Estandarte; al lado de la Epístola ocupa otro reclinatorio el excelentísimo señor ministro del Ejército, general Varela. En la tribuna central los generales Saliquet, Martín Alonso, don Camilo Polo, Llanderas y Sánchez Gutiérrez; los gobernadores civil y militar, el alcalde, el presidente de la Diputación, el jefe provincial del Movimiento, el presidente de la Audiencia, el fiscal, el delegado de Hacienda y otras autoridades. En la tribuna lateral izquierda el Ayuntamiento; en las restantes, las Comisiones, civiles y los invitados.

El aspecto de la plaza es bellísimo. Todos los balcones están abarrotados de público y éste se sitúa también, en enorme cantidad, en los lugares a él destinados. Todo Segovia ha estado presente en la importante y emotiva ceremonia, que fué retransmitida por el primer locutor nacional, Fernando Fernández de Córdoba.

Durante la misa de campaña, la banda de música de la Academia interpretó la «Alborada gallega», el «Ave María», de Schubert y una fantasía de las «Walkirias», de Wagner.

A las doce menos diez llega el momento de la consagración y las fuerzas rinden armas, mientras se interpreta el Himno Nacional como homenaje al Señor de los Ejércitos. A las doce menos dos minutos termina la misa, y se reza un responso por los caídos de la gloriosa Arma de Artillería.

La bendición del Estandarte

Seguidamente el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis se reviste de pontifical y procede a la bendición del Estandarte, que en este momento tiene en sus manos la ilustre madrina, rezando las preces litúrgicas. Las fuerzas presentan armas. La gloriosa enseña recibe las bendiciones de la Iglesia a las doce y diez minutos.

LA ENTREGA

Discurso de la madrina

A continuación la excelentísima señora doña Carmen Polo hace entrega del Estandarte al señor coronel director de la Academia, quien se hace cargo del mismo, y pronuncia el siguiente discurso: «Por vuestro esfuerzo y por la sangre generosa de los mejores ondea hoy esta bandera.

Al entregároslas, en nombre de Segovia y en testimonio de la comunión del pueblo con su Ejército, os traigo el recuerdo y la confianza de vuestro Caudillo que sabe que vuestra Academia será su mejor templo y vuestras filas la guardia más fiel de cuanto representa.»

El breve discurso de la excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco fué escuchado con profundo respeto y causó enorme emoción.

Contesta el coronel

A la bella ofrenda de la ilustre madrina del Estandarte, contesta el señor coronel director de la Academia, don Luis Armada de los Ríos, leyendo el siguiente vibrante discurso: «Excelentísima señora: Los jefes, oficiales y caballeros oficiales cadetes de la Academia de Artillería no deben pronunciar palabras vanas; por eso, al sellar hoy con las salvas reglamentarias la promesa de fidelidad al Estandarte, vivimos en lo más profundo del espíritu aquella afirmación que hicimos en otro tiempo de seguir las Banderas de España, porque fué afirmación consagrada no con lenguaje corriente, sino con la palabra más firme, con la palabra más elevada, con la que más enaltece, con la que más obliga a los hombres, porque fué palabra de juramento a Dios y promesa de honor a la Patria. Hoy, renovamos en nuestras mentes y en nuestros corazones el juramento que hicimos en otro tiempo, afirmando ahora en nosotros la seriedad de cumplirlo con la ayuda de Dios, como cumplido quedó por los artilleros aquí presentes que tuvimos el honor de, a las órdenes del Caudillo, tomar parte en la Cruzada de la salvación de la Patria.

Los jóvenes, excelentísima señora, hicieron su juramento no ha mucho, EFE

(Continúa en la página 4.)

LA GUERRA EN SIRIA Y EN EL LIBANO

Informe británico: Las fuerzas francesas no ofrecen resistencia apreciable

En Navas de San Antonio Inauguración de un monumento al Corazón de Jesús

Presidirá el acto el excelentísimo señor obispo de la Diócesis

El día 11 de este mes se verificará en Navas de San Antonio la solemne inauguración de un monumento al Sagrado Corazón de Jesús.

Presidirá el acto el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis, doctor don Luciano Pérez Platero.

Como preparación de ese importante acontecimiento religioso, se está celebrando una santa misa.

Reina mucho entusiasmo en dicho pueblo con motivo de la solemne ceremonia citada, a la que se espera asista crecido número de personas devotas, procedentes de las localidades limítrofes.

Revestirán este año especial brillantez las fiestas que, en honor de San Antonio del Cerro, se verificarán los días 13 al 15 del mes actual.

Los restos mortales del Dr. Albiñana

Han quedado depositados en un mausoleo erigido en la villa de Anguera

Valencia, 8.—Hoy se ha verificado el acto de trasladar los restos mortales del doctor Albiñana al mausoleo construido en la villa de Anguera, erigido por suscripción popular. Han participado en la ceremonia jerarquías del Movimiento y una representación del Ayuntamiento de Valencia.

En primer lugar se ofició una misa con asistencia de autoridades y numeroso público. Después, la presidencia oficial, seguida de otra de familiares del doctor Albiñana, se trasladó al cementerio, procediéndose en éste a exhumar los restos del panteón de familia para depositarlos en el mausoleo.

En Tolón, varios navíos de guerra franceses están preparados para marchar. Informes norteamericanos dicen que 4.200 soldados franceses provistos de material moderno se han pasado en Siria a las fuerzas británicas

Los ingleses han ocupado varias localidades en Siria

Jerusalem, 9 (2 t.).—Las tropas británicas y de los «franceses libres» que han penetrado en Siria, no han encontrado hasta el momento resistencia importante, según se afirma en los círculos competentes de la R. A. F.—Efe.

PROCLAMA DE CATROUX AL EJERCITO FRANCÉS EN SIRIA

El Cairo, 9 (2 t.).—El general Catroux, jefe de las fuerzas de los franceses «libres» en el próximo Oriente, ha lanzado un manifiesto dirigido a las clases de tropa del Ejército francés en Siria, en el que expone los motivos de la ruptura de hostilidades y manifiesta que el único objetivo de las tropas que están a su mando es el de oponerse a la penetración alemana en Siria. El manifiesto termina diciendo que cuenta con el apoyo de Inglaterra y que los Estados Unidos están al lado de los aliados.—Efe.

NAVIOS DE GUERRA FRANCESES PREPARADOS EN TOLON PARA MARCHAR

Nueva York, 9 (2 t.).—Varias unidades de la Escuadra francesa, surtas en el puerto de Tolón, han recibido orden de prepararse para la marcha, según informa el correspondal del «New York Times» en Berna.—Efe.

PROCLAMA DE WAWELL A LOS SOLDADOS FRANCESES EN SIRIA

«Camaradas soldados franceses. Compañeros de las batallas de ayer y copartícipes de las victorias de mañana. Hemos recibido orden de entrar en el territorio que guardáis, tan sólo para protegerle contra las aspiraciones alemanas. Las fuerzas alemanas dominan ya dos terceras partes del suelo francés y comienzan ahora a intentar apoderarse también de vuestras colonias, para lo cual empiezan por Siria y Líbano. No avenimos como enemigos, sino que vamos a ayudarnos contra el enemigo común. Por eso os pedimos que en vez de resistir nos ayudéis en la lucha común que sostenemos contra el enemigo de vuestro pueblo. Además traemos con nosotros fuerzas considerables, por lo que toda resistencia será inútil. Sabemos que lucharéis como héroes porque tenéis temperamento de ello, pero ya sabemos por vuestras luchas en común lo que el honor significa para los soldados franceses y no queremos mancillarlo. Nuestras victorias comunes de ayer van a repetirse por segunda vez. Nos gustará encontraros a nuestro lado, juntos con los camaradas de la pasada guerra y no luchando entre nosotros.»—Efe.

4.200 SOLDADOS FRANCESES PASADOS A LAS FILAS INGLESA

Nueva York, 9 (2 t.).—Cuatro mil ochocientos soldados franceses, provistos de material moderno, se han pasado a las fuerzas británicas en la región de Jebel Druse, en la frontera siria, según un despacho de Berna que publica el «New York Times».—Efe.

OCUPACION DE VARIAS LOCALIDADES SIRIAS

Londres, 9 (2 t.).—Oficialmente se comunica que las tropas aliadas que operan en Siria han entrado en Derra y Morjiyun, a sesenta kilómetros al Sur de Damasco. Asimismo, las fuerzas aliadas han ocupado Sour, la antigua Tiro, en la costa siria.—Efe.

En honor de las jóvenes hitlerianas que se encuentran en Madrid

Un acto celebrado en el frontón Madrid. Obsequio en el Mesón del Segoviano

Madrid, 8.—En el frontón Madrid se ha celebrado hoy un festival organizado por el Frente de Juventudes en honor de las jóvenes de las organizaciones hitlerianas. Asistieron la jefe del Fascio italiano en España, el delegado nacional del S. E. U., consejero nacional Pemartin, asesor de Cultura física y otras autoridades y jerarquías.

El festival, al que concurren flechas de todos los distritos de Madrid, comenzó con un partido de baloncesto, jugado entre los equipos provinciales de Madrid y Avila. Las margaritas interpretaron seguidamente un canto gímnástico. La segunda parte consistió en la interpretación de cantos y bailes regionales por el cuadro artístico de la Sección Femenina.

Terminó el festival cantándose el «Cara al sol» y siendo interpretado el Himno Nacional.

Desde el frontón, las jóvenes alemanas y jerarquías se trasladaron al Mesón del Segoviano, donde fueron obsequiadas por la Delegación provincial del Frente de Juventudes.

POR EL ATAQUE A SIRIA

Protesta del Gobierno francés en Londres

La ha entregado el embajador de Francia en Madrid al de Inglaterra Vichy, 9 (2 t.).—El embajador francés en Madrid ha entregado a Samuel Hoare, embajador de la Gran Bretaña en España, una nota del Gobierno francés, protestando del ataque británico contra el territorio de Siria.—Efe.

LA SITUACION EN EL CERCANO ORIENTE

Tropas inglesas y degaullistas han entrado en SIRIA y LIBANO

Pretextando que el Gobierno de Vichy ha puesto los territorios de Siria y Libano a disposicion de las potencias del Eje. El Gobierno francés declara que la agresion carece de justificacion, puesto que no hay en dicho territorio tropas alemanas

VICHY: "Defenderemos el Imperio francés hasta el límite extremo de nuestras fuerzas"

Se lucha en las zonas fronterizas por donde se ha registrado la penetración de las fuerzas imperiales británicas y de franceses libres

Penetran en Siria

El Cairo, 8.—A las dos de la mañana de hoy han penetrado en Siria las fuerzas de franceses libres y británicas, según se comunica oficialmente.—Efe.

Las fuerzas están mandadas por el general Wilson

El Cairo, 8.—Las fuerzas aliadas británicas y franceses libres que franquearon la frontera de Siria, están mandadas por el general Wilson. En las primeras horas, los aviones aliados arrojaron proclamas sobre territorio sirio invitando al ejército francés y al pueblo sirio a colaborar con las fuerzas británicas, con objeto de arrojar de Siria a los alemanes.—Efe.

Continúan las operaciones

El Cairo, 8.—Oficialmente se anuncia que esta mañana continuaron las

operaciones de los franceses libres en Siria con arreglo a los planes previstos para impedir que los alemanes tomen a Siria como base de operaciones.—Efe.

El Gobierno inglés trata de justificar su acción

Londres, 8.—El comunicado del Gobierno británico acerca de Siria dice entre otras cosas: En su declaración de 1 de Julio de 1940, el Gobierno de Su Majestad manifestó que no permitiría que Siria o el Libano fueran ocupados por ninguna potencia hostil, o empleados como base para los ataques contra los países del medio y próximo Oriente que se hayan comprometido a defender.

El mariscal Pétain declaró que el honor de Francia le impedía comprometerse contra su antigua aliada. A pesar de ello, el Gobierno de Vichy, continuando su política de colaboración con el Eje, ha puesto a disposición de alemanes e italianos las bases aéreas de Siria y el Libano y suministró material de guerra a las tropas del Irak.

La infiltración alemana en Siria ha comenzado y el Gobierno de Vichy continúa adoptando medidas para colocar a Siria y Libano bajo el dominio alemán. Las fuerzas francesas libres, con el apoyo de las fuerzas imperiales británicas, han entrado en Siria y Libano. Simultáneamente ha sido publicada por el general Catroux, en nombre de De Gaulle, una declaración en la que garantiza la libertad e independencia de Siria y Libano, promoviendo negociaciones para llegar a un Tratado que asegure su libertad e independencia. El Gobierno inglés apoyará esta promesa de independencia. Como veis por esta declaración—agrega la declaración—, si las fuerzas francesas libres y británicas han franqueado vuestras fronteras, no ha sido para mermar vuestra libertad sino para asegurarla.

Es preciso arrojar de Siria a las tropas de Hitler. Se debe impedir que se establezca una base enemiga ligada contra los británicos y contra nosotros. No podemos permitir que el pueblo al que Francia prometió defender sea entregado en manos del más duro señor que la Historia ha conocido.

Habitantes de Siria y Libano: Si os unís a nosotros, sabed que el Gobierno británico, de acuerdo con la Francia libre, os concederá las ventajas de que gozan los países libres. Así el bloqueo será leve y entraréis inmediatamente en relación con el bloque británico que os abrirá las mayores posibilidades para vuestras importaciones y exportaciones.

Habitantes de Siria y Libano: Ha onado para vosotros la gran hora de vuestra historia. Francia os declara independiente por la voz de sus hijos que luchan por la vida y por la libertad del mundo.—Efe.

En comunicado de Vichy. Defenderemos el Imperio

Vichy, 8.—Un comunicado oficial dice que los ingleses y las fuerzas leguillistas han atacado Siria, afirmando que ésta sería ocupada por las uerzas alemanas. Cierta señor Caroux ha lanzado una proclama inciendo a la población del territorio uesto bajo el mandato de Francia, que se subleve. El Gobierno francés declara que ningún destacamento de tropas alemanas se encuentra n Siria. Así Inglaterra se hace culpable de este nuevo acto injustificado de agresión contra el Imperio francés. Defenderemos este Imperio hasta el límite extremo de nuestras fuerzas.—Efe.

La jornada deportiva de ayer

Madrid, 8.—En los primeros partidos semifinales de la Copa del Generalísimo, se han registrado los siguientes resultados: Barcelona.—Español, 6; Real Sociedad de San Sebastián, 0. Vigo.—Celta, 1; Valencia, 2.

Penetran en Siria

El Cairo, 8.—A las dos de la mañana de hoy han penetrado en Siria las fuerzas de franceses libres y británicas, según se comunica oficialmente.—Efe.

Las fuerzas están mandadas por el general Wilson

El Cairo, 8.—Las fuerzas aliadas británicas y francesas libres que franquearon la frontera de Siria, están mandadas por el general Wilson. En las primeras horas, los aviones aliados arrojaron proclamas sobre territorio sirio invitando al Ejército francés y al pueblo sirio a colaborar con las fuerzas británicas, con objeto de arrojar de Siria a los alemanes.—Efe.

El Gobierno del Libano, con Vichy

Damasco, 8.—El Gobierno del Li-

bano ha publicado el comunicado siguiente:

Tanto la campaña de Prensa como la de radio emprendidas contra Siria y Libano, son tendenciosas. No es cierto que la opinión pública libanesa vería con simpatía una infiltración eventual de alguna potencia extranjera. El Gobierno del Libano ha decidido seguir su suerte y tiene plena confianza en que Francia mantendrá la paz y la seguridad del país. Rechazamos toda política susceptible de arrastrar al país al conflicto.—Efe.

Pétain pide a sirios y libaneses que se defiendan

Vichy, 8.—Oficialmente ha sido publicado un mensaje dirigido a las poblaciones de Siria y Libano, firmado por el mariscal Pétain y dirigido al general Dentz.

EL SEGUNDO CONSEJO SINDICAL

LA RIQUEZA FORESTAL Y LA ELECTRIFICACION DEL CAMPO

A las cuatro y media de la tarde del sábado, el Consejo reanudó sus sesiones, bajo la presidencia del delegado nacional, Gerardo Salvador Merino, y con asistencia del secretario nacional, Germán Alvarez de Sotomayor, y del inspector general y consejero nacional, camarada Bernal.

En un principio se da lectura a las conclusiones que sobre el problema de las Cooperativas en su relación con los Sindicatos ha redactado la Mesa.

Seguidamente, el camarada delegado de Córdoba hace uso de la palabra, afirmando que la artesanía y el cooperativismo son las dos ideas básicas del nacionalismo. «Somos sindicalistas—dice—, porque ser sindicalistas significa imponer la acción en primer término. Sorel nace en el Mediterráneo y es puramente mediterráneo. Antes de él hubo un San Pablo, que es el gran sindicalista. Consideramos que el Estado es un modo de estar. El único movimiento sindicalista verdad iniciado está aquí en este salón. Nosotros estamos hoy día iniciando un movimiento que puede que sea la sede, el punto de partida, el salvador, la solución de todos los problemas, no ya europeos, sino universales. La Historia ya nos ha dado esta categoría. Las Cooperativas, dentro del régimen liberal, son una mera institución de derecho privado; pero nosotros pretendemos que, dentro de él, no quede más que el derecho de familia».

Seguidamente intervienen los camaradas Romero de Lecea, Bartolomé Aragón, Urbina, Polo y Julio Tarín.

El delegado nacional de Sindicatos cerró la sesión pronunciando unas palabras, en las que fijó los conceptos expuestos a lo largo de la sesión, con atinadísimas observaciones.

«La electrificación del campo»

A las diez y media el camarada González Abella desarrolló el tema «La electrificación del campo».

Comienza su disertación señalando la necesidad de la electrificación rural, como uno de los caminos más ciertos para satisfacer las exigencias expresadas por la Falange en orden a la elevación de la vida del campo. A continuación declara que las dificultades que esta empresa ofrece no son de orden técnico, sino de carácter económico. Pasa a considerar las notables ventajas que de la electrificación rural se deducen, trayendo testimonio experimental de otros países y examinando los beneficios de distintas industrializaciones, que presenta como ejemplo.

Hace detenidas consideraciones sobre los importantes servicios que la electrificación rural puede prestar a la agricultura, ofrece interesantísimas consideraciones técnicas y termina insistiendo en la necesidad de una honda preocupación por este problema, cuya resolución contribuirá en alto grado al engrandecimiento y unidad de la Patria.

EL CAUDILLO

Rector honorario de la Universidad de Santo Tomás de Manila

Madrid, 8.—Ha llegado la expedición de religiosos dominicos, profesores de la Universidad de Santo Tomás, de Manila, portadores del artístico y valioso pergamino en que consta el título de rector magnífico («honoris causa») de aquella Universidad española que fué otorgado al Caudillo.

Preside la expedición, que integran siete profesores, el rector magnífico efectivo de la Universidad, reverendo Padre fray Silvestre Sancho.

El valioso título, que será entregado al Caudillo, consta de un trabajo filipino de artística y policroma caligrafía encerrado en un marco de la madera denominada «dao», con aplicaciones de plata repujada, en las que figuran en oro los escudos nacional y de la Universidad de Manila, el emblema de la Falange y el del Rey, el escudo de la Orden de Santo Domingo y las armas de Carlos V, Felipe IV y Carlos III.

La Gran Cruz del Yugo y las Flechas

Para treinta generales alemanes

Madrid, 8.—El «Boletín Oficial del Estado» ha publicado, entre otras, la siguiente disposición:

Jefatura del Estado.—Decreto por el que se nombra caballeros de la Orden Imperial del Yugo y las Flechas, otorgándoles la gran cruz, a 30 generales del Ejército alemán; otros por los que se nombran caballeros de la misma Orden, otorgándoles la encomienda, a ocho coroneles y tenientes coroneles del mismo Ejército; otros por los que se nombran caballeros de la misma Orden, otorgándoles la medalla, a dos capitanes, un ingeniero y alemán.

Se aumenta el sueldo a los médicos de Asistencia Pública

El «Boletín Oficial del Estado» publicó el sábado un decreto por el que se concede un aumento de sueldo a los médicos de Asistencia Pública Domiciliaria con arreglo a la siguiente escala:

Primera categoría, 5.000 pesetas; segunda, 4.500; tercera, 4.000; cuarta, 3.500; quinta, 3.000.

Estos sueldos tendrán efectividad desde primero del mes actual, a cuyo fin deberán hacer los Ayuntamientos el ingreso correspondiente en las Mancomunidades sanitarias provinciales.

Independientemente de estos sueldos, los médicos con plaza en propiedad continuarán percibiendo los quinientos.

Quien puede cubrir solo su consumo de carne y grasas. El consumo anual en el continente europeo de carne y grasas asciende aproximadamente a 17 millones de toneladas, de las que se producen en aque...

Nuestras fuerzas se defienden brillantemente en toda la línea.

Los aviones británicos han sido derribados y cierto número de vehículos han sido destruidos. Beirut ha sido bombardeado a las 3.15 y a las 6.30. El primer bombardeo no tuvo resultado. En el segundo resultaron alcanzados dos pequeños depósitos de petróleo en los que se produjo un incendio sin importancia.

El terreno de los aeródromos de Mezze y Bayan ha sido bombardeado también por la aviación británica, pero estos ataques no han causado grandes daños.—Efe.

Indignación en Francia

Vichy, 8.—La agresión contra Siria ha causado indignación general en los círculos políticos y oficiales, en los cuales se dice que este ataque carece de toda justificación. Tiene las características del plan trazado por los elementos disidentes para plotar la trágica situación de Francia y apoderarse de todo el Imperio francés.—Efe.

LA GUERRA EN OTROS FRENTES

42.250 toneladas hundidas por los alemanes

Comunicado alemán

Berlin, 8.—El comunicado alemán de hoy anuncia que un submarino ha hundido 21.250 toneladas de buques mercantes. Este resultado eleva a 42.641 el desplazamiento total de los siete barcos destruidos por esta unidad en el curso de sus operaciones. La aviación alemana que opera en la costa occidental de Escocia ha hundido ayer a tres barcos mercantes armados de la flota enemiga que desplazaban en conjunto 21.000 toneladas. Otros dos grandes navíos han sido averiados en aguas escocesas y en el Atlántico. Un avión de bombardeo ha destruido con bombas un patrullero enemigo a lo largo de la costa Este de Inglaterra. El enemigo no ha emprendido ninguna incursión sobre territorio alemán durante el día ni de noche.—Efe.

Comunicado italiano

Roma, 8.—En la noche última nuestros aviones bombardearon las bases aéreas de Malta. Nuestra aviación ha alcanzado repetidamente en la noche del 7 y durante la jornada de ayer las bases e instalaciones militares de la plaza fuerte de Tobruk, causando incendios y destrucciones en las proximidades de Siwa. Fueron bombardeados los medios mecánicos británicos. La aviación enemiga ha efectuado incursiones sobre Bengasi y Derna. En el Africa oriental continúa la lucha en Galla Sidamo. En la zona de Gondar nuestras fuerzas han respondido con audaces salidas a las intimidaciones de rendición del enemigo, al que han sido causadas sensibles pérdidas.—Efe.

Fuertes combates

Vichy, 8.—Comunican desde Beirut que se libran fuertes combates en las montañas de Yebel-Druzo, al Sur de Suweida. Esta localidad está situada a unos 35 kilómetros de la frontera entre Siria y Palestina y a 80 al Sudeste de Damasco (capital siria).—Efe.

El Cairo, 8.—Un comunicado extraordinario de la aviación británica dice que las escuadrillas inglesas apoyan ampliamente la acción de las tropas imperiales y aliadas que han franqueado la frontera. Las cazas patrullan por encima de nuestras fuerzas terrestres. Hasta ahora no han encontrado resistencia.

En Alejandría nuestros aparatos han atacado y derribado a un bombardero alemán que se estrelló contra el suelo.—Efe.

Los franceses contestan a la agresión

Vichy, 8.—El Alto Mando de las fuerzas francesas en Siria y Libano comunica: Las tropas británicas han iniciado, a las 3.45 de esta mañana, un ataque contra las fronteras meridionales de Siria y Libano y han entrado en contacto con nuestras vanguardias. Estas han replicado a la agresión. El aeródromo de Mezze, cerca de Damasco, ha sido bombardeado por la aviación inglesa. No hay víctimas, y los daños son de poca importancia.—Efe.

Londres, 8.—El Cuartel general de los franceses libres dice que el Gobierno de Vichy será responsable de lo que pueda ocurrir en Siria.—Efe.

Los franceses se defienden en Siria brillantemente

Beirut, 8.—Un comunicado del Alto Mando de las fuerzas francesas en Siria dice que durante la jornada de hoy las tropas británicas han prosseguido los ataques en el Sur de Siria.

Continúan los desórdenes en BAGDAD

Hay que lamentar muchas víctimas Los árabes han destruido numerosos almacenes y tiendas judías

Damasco, 8.—Los desórdenes de Bagdad continúan a pesar de haberse declarado el estado de guerra según informaciones recibidas de Damasco. Grupos de árabes recorren las calles en actitud hostil y algunos manifestantes han destruido numerosas tiendas y almacenes judíos.

Muchos israelitas y varios ingleses han resultado muertos durante los disturbios. Las autoridades británicas han ordenado la detención del jefe de Policía de la capital, al que hacen responsable de la situación por la escasa energía que despliega ante los sucesos.—Efe.

Para deleitarse en verano

Pida V. muy frío

Diamante

Agradabilísimo al paladar

De Bodegas Franco-Españolas

LA SEÑORITA Victorina Guadilla de la Serna Ha fallecido en la villa de Sepúlveda el día 7 de Junio de 1941. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P. Sus desconsolados hermanos doña Josefa y don Blas (capellán de las religiosas de la Divina Pastora); hermana política doña Josefa López Daza; sobrinos, primos y demás parientes, Participan a sus amistades tan sensible desgracia y les suplican una oración por su alma.

SEGUNDO ANIVERSARIO DE LA SEÑORA Doña Justa Labrador Mateos Que falleció en Segovia el 10 de Junio de 1939 a los 58 años de edad. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P. El funeral que se oficie mañana, día 10, a las nueve de la misma, en la iglesia parroquial de Santo Tomás, será aplicado en sufragio del alma de la finada. Su viudo e hija y demás familia, Agradecerán a sus amistades la asistencia a dicho acto.

EL SEGUNDO CONSEJO SINDICAL AGRARIO

Se estudiaron los temas «Mercados» e «Impuestos agrícolas»

Madrid, 9.—Esta mañana, a las diez, reanudó sus sesiones el Consejo Sindical, bajo la presidencia del delegado nacional y con asistencia del inspector general de Sindicatos. Inició sus tareas con el estudio de las conclusiones del tema «Mercado». A este respecto, el camarada Troncoso afirmó que la intervención ha de ser total, pues de otro modo surge inmediatamente la especulación. Cree que si la intervención se ha de hacer, ha de ser completa, porque no puede haber una economía dirigida a medias, ya que tendríamos todos los inconvenientes y ninguna de las ventajas. El delegado de Santander se muestra partidario de que el control afecte también a los productores derivados.

Seguidamente se pasa al estudio del tema «Impuestos agrícolas». Leida la ponencia, interviene en la discusión el camarada Romeu, pidiendo se redacten con el debido tacto las conclusiones para evitar se rocen los fundamentos de impuestos que se han establecido después de minuciosos estudios. Los delegados de Barcelona, Cáceres y Navarra, pidieron se redujera al mínimo los inconvenientes que presenta la multiplicidad de impuestos agrícolas.

NOMBRAMIENTO.—El delegado nacional de Sindicatos, camarada Gerardo Salvador Merino, ha nombrado al camarada Pablo Ruiz de Alda vicesecretario de la delegación nacional de Sindicatos.—Logos.

Solemne entierro del ex KAISER Con asistencia de representantes del FUHRER y de las tres Armas alemanas

Doom, 9 (2 t.).—Se ha verificado esta mañana el entierro de Guillermo II. Un batallón rindió honores ante el castillo donde se hallaban reunidos los miembros de la familia del Emperador. A las diez y media de la mañana, el ministro del Reich, Seyss Inquart, comisario de los Países Bajos, se presentó ante el príncipe heredero en su calidad de representante del Führer, y fué conducido ante la tumba del ex Emperador. El comisario del Reich depositó una corona en nombre del Führer. A las once de la mañana, los miembros de la familia imperial fueron conducidos a sus puestos por el ayudante de campo von Giese y el mariscal von Mackensen, y las representaciones del antiguo Ejército alemán, por el ayudante de campo Nieman. Ofició en los funerales el pastor de la Catedral de Berlín, doctor Doehring. A continuación, los servidores de la casa de Guillermo II llevaron el féretro a un coche-automóvil, mientras el batallón de honor presentaba armas y la banda de música entonaba los compases de una marcha fúnebre.

Se formó el cortejo. A la cabeza marchaba el ayudante de campo, general Eschenburg. Los representantes del Ejército llevaban las coronas de la familia real, primero las de la esposa del Emperador y la del príncipe heredero; después las de otros miembros de la casa Hohenzollern; las coronas de las delegaciones de las tres armas alemanas, la del jefe del alto mando del Ejército y la del Führer. El bastón de mariscal del ex Emperador era portado por el general conde de Moltke.

En el cortejo figuraban seguidamente el pastor Doehring, la esposa de Guillermo II y el príncipe heredero, otros miembros de la familia, el representante del Führer Seyss Inquart, el ministro Bene y el general de división Rauter. A continuación marchaba el mariscal von Mackensen y los representantes de las fuerzas armadas alemanas, del antiguo Ejército imperial y de la antigua Marina. Ante la tumba, el batallón de honor se alineó. El féretro fué depositado en la capilla y la banda de música entonó un himno fúnebre. Después de haber sido bendecidos por el pastor Doehring los restos mortales de Guillermo II, el batallón hizo las salvas de ordenanza y desfiló.

La viuda del Emperador y el príncipe heredero se retiraron acto seguido a su residencia, donde comenzaron a recibir el pésame de los asistentes a las ceremonias funerarias.—Efe.

En el ministerio de Asuntos Exteriores

Han sido recibidos por el señor Serrano Suñer las representantes de las juventudes hitlerianas

Madrid, 9.—Este mediodía las representantes de las juventudes hitlerianas fueron recibidas en el ministerio de Asuntos Exteriores por el ministro presidente de la Junta Política, señor Serrano Suñer. Fueron acompañadas por la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, y por el jefe del Servicio exterior, señor Ximénez de Sandoval. El ministro conversó con ellas breve rato.—Logos.

Madrid, 9.—Esta mañana las representantes de las juventudes hitlerianas visitaron la Delegación Nacional de Auxilio Social. Fueron recibidas por la secretaria nacional Carmen de Icaza y otras jerarquías de la Obra. Recorrieron todas las instalaciones y dependencias, de las que hicieron grandes elogios.—Logos.

DIRECCION GENERAL DE LA CONTRIBUCION DE USOS Y CONSUMOS ADVERTENCIAS a los COMERCIANTES-INDUSTRIALES y EMPRESARIOS

Se pone en conocimiento de todas las personas y entidades que vienen obligadas a percibir del público el impuesto de Consumos de lujo (antiguos arbitrios de «Subsidio» y «Plata Unico») que habiéndose terminado la reorganización del Servicio de Inspección de dicho impuesto, empezarán a actuar inmediatamente los inspectores habilitados para este cometido, con instrucciones terminantes para proceder con el máximo rigor en todos los casos siguientes:

- 1.º No inutilizar los tickets que se entreguen una vez efectuado el pago de la consumición o de la compra.
2.º No dar tickets en las ventas o consumiciones en actos aislados o entregárselos por cantidad inferior a la que corresponda.
3.º La existencia de talonarios en cantidad insuficiente para las operaciones del día.
4.º El empleo de tickets cortados por la mitad para su entrega en dos operaciones distintas.
5.º La posesión de tickets sin inutilizar separados de sus correspondientes talonarios.
6.º No poseer tickets para atender a la recaudación de este impuesto.
7.º La rehabilitación de tickets o el empleo de los que ya han sido utilizados o cuya numeración no corresponda a la corriente en el momento de la expedición.
8.º El empleo de tickets no adquiridos por el comerciante en las oficinas autorizadas para su expedición.
9.º El impuesto de Consumos de lujo (Subsidio) se percibirá sobre el importe total de la consumición, considerándose como integrante de la misma el tanto por ciento del servicio.

Los empresarios, comerciantes e industriales obligados a la percepción de este impuesto, exigirán del inspector que se presente en visita que justifique su personalidad, exhibiendo el carnet o credencial de inspector, que deberá llevar forzosamente el sello de las oficinas de Hacienda. Si no exhibiese el carnet o el que presentase careciese del sello de Hacienda, se denunciará inmediatamente el caso a la autoridad.

Si la actuación del inspector no fuese irreplicable en todos los aspectos, el industrial o comerciante deberá poner en conocimiento, de palabra o por escrito, de la Delegación de Hacienda o de la Dirección general de la Contribución de Usos y Consumos, la irregularidad que haya observado, con indicación del hecho y nombre del inspector. Estas denuncias se tramitarán de manera ejemplar y se guardará la reserva más absoluta del nombre del denunciante.

Los empresarios de espectáculos no podrán permitir la entrada gratuitamente de ningún funcionario o inspector de este impuesto en los mismos. Si fuese preciso hacer alguna información dentro del local a la hora de celebrarse el espectáculo, deberán ir autorizados en cada caso con un oficio del delegado de Hacienda, sin que esto les dé derecho a ocupar localidad.

Máquinas de escribir Reparaciones. Abonos de limpieza. Academia de Mecanografía. Copias y trabajos a máquina. Cintas. Papel carbón y extenso surtido en material de oficinas. Alberto González. Perocota, 1, 2.º. Teléfono 299.

38.500 toneladas hundidas por aviones y submarinos alemanes

COMUNICADOS DE GUERRA El italiano

Roma, 9 (5 t.).—Comunicado oficial del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas: «En Africa del Norte nuestra artillería ha atacado a dos barcos enemigos que entraban en el puerto de Tobruck y nuestra aviación ha bombardeado las instalaciones de la plaza. Los aviones enemigos llevaron a cabo una incursión sobre Benghasi, Derna y Trípoli. En Africa oriental se combate intensamente en la región de Galla-Sidamo, donde nuestra artillería responde a la enemiga».—Efe.

El alemán

Berlín, 9 (5 t.).—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: «Nuestros submarinos han hundido barcos mercantes enemigos por un total de 31.500 toneladas. En la noche del 7 al 8 de Junio la aviación efectuó un nuevo y eficaz ataque contra la base naval británica de Alejandría. A pesar del fuego de la D. C. A., las instalaciones del puerto y los arsenales de la marina fueron alcanzados por bombas de grueso calibre. Se originaron grandes incendios en los objetivos importantes desde el punto de vista militar. Durante la noche pasada nuestros bombarderos hundieron, en aguas británicas, dos mercantes que desplazaban en total 7.000 toneladas y atacaron las instalaciones portuarias de la costa Sureste de Inglaterra. Durante el día un bombardero atacó eficazmente un depósito de materias primas, situado en Inglaterra meridional. En Africa del Norte fueron nuevamente cañoneados por nuestra artillería los emplazamientos de las piezas británicas ante Tobruck. Los aviones alemanes e italianos bombardearon con excelentes resultados las fortificaciones y posiciones de la D. C. A. En la pasada noche fuerzas aisladas de la aviación británica atacaron el Occidente de Alemania. Hubo muertos y varios heridos entre la población civil, aunque no fueron causados daños de carácter militar ni económico. Los incendios declarados en varias viviendas fueron rápidamente extinguidos».—Efe.

El inglés

Londres, 9 (5 t.).—Comunicado del ministerio del Aire: «Los aviones del servicio de bombardeo han atacado durante la noche pasada los objetivos de Alemania occidental. Aunque el ataque no fué realizado por muchos aviones, los resultados fueron francamente satisfactorios, especialmente en Essen y Dortmund, donde se declararon grandes incendios. Un avión no ha regresado de estas operaciones».—Efe.

Otro comunicado inglés

Londres, 9 (5 t.).—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad interior: «Un pequeño número de aviones enemigos ha penetrado sobre el territorio británico y arrojó bombas en algunos lugares cerca de la costa. Los destrozos son pocos y el número de víctimas muy reducido. Un avión enemigo ha sido derribado. En el bombardeo de ayer tarde sobre una localidad de Cornualles, algunas casas han resultado destruidas y otras con desperfectos. Hay que lamentar muertos y heridos».—Efe.

Las operaciones en Africa oriental

Nairobi, 9 (6 t.).—El Cuartel general británico en el Africa oriental comunica: «Las tropas africanas prosiguen su avance por la región del río Omo, en Abisinia. Además de los 4.000 prisioneros citados en el comunicado de ayer, han sido capturados 200 soldados europeos y 1.000 indígenas. Nuestras fuerzas se han apoderado también de 20 autocamiones enemigos».—Efe.

Dos patrulleros británicos hundidos

Londres, 9 (5 t.).—El Almirantazgo británico tiene el sentimiento de comunicar que han sido hundidos por la acción del enemigo los patrulleros británicos «Thistle» y «Evesham». Los parientes más próximos de las víctimas han sido avisados.—Efe.

Ocho barcos de un convoy hundidos

Lisboa, 9 (2 t.).—Un vapor portugués ha recogido a veintidós supervivientes del vapor petrolero «Grenadier», de nacionalidad francesa, al servicio de Inglaterra, y que ha sido torpedeado.—Efe.

Nueva York, 9 (2 t.).—El vapor «General Green» ha llegado al puerto de Woodshole (Massachusetts), con algunos supervivientes del barco inglés «Marconi», que formaba parte de un convoy británico atacado por los submarinos alemanes cuando se dirigía a gran velocidad hacia el puerto de Halifax. Los submarinos hundieron ocho barcos del convoy.—Efe.

LA GUERRA EN TODOS LOS FRENTERES

Gayda: «La iniciativa inglesa en Siria constituye un error». Prensa alemana: Esta diversión estratégica no salvará a Inglaterra

La Prensa francesa se manifiesta con indignación contra Gran Bretaña

COMENTARIOS DE LA PRENSA ITALIANA

Roma, 9 (6 t.).—La Prensa italiana comenta la agresión británica contra Siria, diciendo que el ataque inglés no ha sido inesperado y no ha causado sorpresa. El ataque se ha precipitado con el fin de rehabilitarse moral y materialmente del desastre sufrido en Candia y con intención de reforzar las amenazadas posiciones inglesas del Mediterráneo oriental. La iniciativa inglesa —escribe Gayda en el «Giornale d'Italia»— constituye un grave error para la marcha general de la guerra, sea cual fuere el resultado inmediato de los combates entre los dos antiguos aliados. Los pretextos invocados por Londres son falsos y sólo tratan de justificar una agresión deliberada. Es preciso destacar—termina diciendo Gayda—que los acontecimientos de Siria no tendrán ninguna influencia sobre la situación de las fuerzas y la iniciativa del Eje en la batalla del Mediterráneo. Los acontecimientos de Siria no podrán tampoco apartar al Eje de sus objetivos esenciales, ni modificar sus planes de acción, ya trazados.—Efe.

COMENTARIOS ALEMANES

Berlín, 9 (6 t.).—Los diarios alemanes de la tarde comentan el ataque británico contra Siria, y escriben que Inglaterra quiere con este acto indigno demostrar al mundo que todavía le quedan fuerzas. Afirman que la conducta inglesa con su antigua aliada ha despertado la indignación del mundo entero y que no puede ser considerada como un acto de valor militar. Esta diversión estratégica—añaden—no conseguirá salvar a Inglaterra de la derrota definitiva.—Efe.

«UN ACTO DE LOCURA»

Vichy, 9 (6 t.).—Bajo el título «Un acto de locura»,

el diario «L'Avenir», que se publica en Clemont Ferrand, protesta con gran energía contra la agresión británica en Siria. Después de Polonia, Noruega, Francia, Holanda, Bélgica, Yugoslavia y Grecia, le toca ahora a Siria conocer el valor de la colaboración inglesa. Termina el diario diciendo que sin duda Inglaterra está en una crisis de miedo que le priva de la razón y del sentido de la justicia.

El coronel La Rocque escribe a su vez en «Le Petit Journal» que ante el nuevo acto de violencia de los ingleses, todos los franceses deben obedecer las órdenes del mariscal Pétain. Francia—termina diciendo—no se dejará subyugar ni será jamás un dominio británico.

WEYGAND ES SOSPECHOSO EN LONDRES

Londres, 9 (6 t.).—El redactor diplomático de la Agencia Reuter dice que hay que acoger con gran reserva las informaciones según las cuales el general Weygand está en desacuerdo con el Gobierno de Vichy. A juzgar por su pasado—añade—debe considerarse a Weygand tan sospechoso como los ministros franceses. En Londres no se posee ninguna confirmación de los rumores que afirman que es más anglófilo que sus colegas.—Efe.

ACTITUD DE RESERVA EN ITALIA

Roma, 9 (6 t.).—Los círculos oficiosos italianos observan una gran reserva acerca de la situación en Siria, aun cuando siguen con el más vivo interés las operaciones que se desarrollan después de la penetración de las tropas británicas en aquel país. Únicamente se declara que habrá de esperar el resultado de los combates y que las fuerzas francesas en Siria rechazarán a los ingleses.—Efe.

CONCENTRACION FALANGISTA EN BRIBIESCA

Preocupación del Caudillo por los problemas del campo

Participaron en la concentración 10.000 falangistas. El ministro aludió también a los problemas del campo, diciendo que la Falange está empeñada en la grave tarea de resolverlos

Bribiesca, 8.—Hoy se ha celebrado una gran concentración de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., con objeto de hacer entrega a Felipe Cornejo del primer premio del concurso de arada «Onésimo Redondo». Presidió el acto el ministro de Agricultura don Miguel Primo de Rivera.

Diez mil afiliados al partido se han concentrado en la ciudad. Se hallaban presentes también el capitán general de la región, señor López Pinto; el vicepresidente del Partido en representación del ministro secretario del mismo; el secretario general de la Delegación Nacional del Servicio del Trigo, asesor técnico de la misma, gobernador civil y otras autoridades.

Zarpa de GIBRALTAR

Una fuerte escuadra de guerra con rumbo al Mediterráneo

La Línea, 9 (6 t.).—La Escuadra inglesa fondeada en el puerto de Gibraltar y compuesta de tres portaaviones, un crucero acorazado, dos ligeros, cuatro submarinos, once destructores y dos buques auxiliares, ha salido con rumbo al Mediterráneo.—Logos.

La Línea, 9 (6 t.).—Esta mañana ha volado sobre Gibraltar el aparato de reconocimiento conocido por «El Delator», al que se le hicieron numerosos disparos por las baterías antiaéreas.—Logos.

El bombardeo de Alejandría

Londres, 9 (6 t.).—El enviado especial de la Agencia Reuter con la Flota británica en el Mediterráneo, comunica: El bombardeo aéreo de Alejandría por los alemanes parece ahora que va a ser emprendido en serio, precedido por numerosos vuelos de reconocimiento. Un aparato alemán de reconocimiento fué derribado en la tarde de ayer. El bombardeo de Alejandría fué realizado en gran escala y se extendió incluso a los arrabales. Aunque no se dispone de datos precisos, por los recogidos en diversos hospitales, se sabe que muchas personas resultaron muertas o heridas. Durante el día de hoy, Alejandría está llena de convoyes de familias egipcias que abandonan la ciudad, y que se extienden en distancias de muchos kilómetros. La estación de ferrocarril estaba abarrotada durante todo el día por miles de egipcios que salen de la ciudad. Las casas indígenas, construidas de ladrillos y adobe, han sufrido grandes daños. Efe.

Millares de egipcios abandonan la ciudad

El discurso del señor Primo de Rivera, interrumpido por las ovaciones en diversos periodos, fué cerrado por una gran ovación. Puesto fin a la concentración, el

La concentración tuvo lugar en la plaza del Castillo a las cuatro de la tarde, verificándose la entrega del premio al primer arador de la provincia. Con este motivo se pronunciaron discursos.

El ministro de Agricultura dijo en el suyo que era este uno de los actos típicos de la Falange. Aquí se encuentran los hombres que busca la Falange desde el comienzo de su vida, desde que advirtió que la política tradicional y liberal que andaba sobre alfombra de los ministerios se agotaba. En cambio era inútil para andar sobre los surcos labrados y sobre el barbecho. La Falange buscó por eso el campo y a los hombres del campo.

Cita unas frases de José Antonio para demostrar la predilección que sentía por los hombres del campo, y dice a continuación que, a través de los textos de José Antonio, de Onésimo y de Ruiz de Alda tenemos un cuerpo doctrinal entero y claro. Su cuerpo doctrinal entero y claro. Ellos iniciaron en distintos pueblos de España la presencia de la Falange. Suenan como nombres de romancero los de nuestro itinerario fundacional, tales como Mota del Marqués, Medina del Campo, Bribiesca, Puerto Llano, Quintana, Trujillo, Don Benito, Torrelavega, donde por primera vez se alzaron las manos y los brazos salvadores de España, prestos para tomar el fusil y disparar a las órdenes del Caudillo.

Hoy mismo la Sección Femenina depositaría de la mejor y más pura esencia del pensamiento, por el campo busca y cada día da una prueba de la razón de ser de la Falange. La Hermandad de la Ciudad y del Campo, las divulgadoras, os dicen lo que desde ahora vamos a realizar los hombres del Partido. Estamos empeñados en la más grave tarea, la de más responsabilidad de la Falange: Los problemas del campo. Nuestro Caudillo tiene honda y grave preocupación por el campo y siente y vive sus inquietudes. El ministro terminó gritando Arriba España y Viva Franco.

En la explanada cercana al cementerio habían formado una compañía de Infantería, una sección de Aviación y otra de milicias. Gran número de personas se congregaron en el citado lugar.

A las doce llegó al cementerio Pilar Primo de Rivera, acompañada por autoridades y jerarquías, celebrándose a continuación una misa y cantándose un responso. Inmediatamente, ante la tumba del primer legionario italiano caído, Pietro Berrochi, Pilar Primo de Rivera depositó ramos de flores, haciendo lo propio las colonias alemana e italiana.

Por último se cantó otro responso por los que cayeron en las batallas del Ebro y de Teruel, y fueron interpretados los himnos de Italia y de España, vitoreándose a los dos países, al Duce y al Caudillo.

El duque de Aosta, condecorado

Roma, 9 (6 t.).—El duque de Aosta, virrey de Eritropía, ha sido condecorado con la medalla de oro del Mérito Militar de Italia.—Efe.

ministro y autoridades se dirigieron, entre grandes manifestaciones de simpatía, al Ayuntamiento. Poco después el señor Primo de Rivera emprendió el viaje de regreso a Madrid.

EL CAUDILLO recibirá esta tarde al nuncio de S. S.

Madrid, 9.—Esta tarde, a las siete, el nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani, visitará el palacio de El Pardo, a Su Excelencia el Jefe del Estado.—Logos.

La tumba del primer legionario italiano caído en España

Ha sido apadrinada por Pilar Primo de Rivera en Zaragoza

Zaragoza, 8.—En el cementerio de Torre se ha verificado el acto de amadrinar Pilar Primo de Rivera la tumba del primer legionario italiano que cayó en España durante la Cruzada.

Con el fin de asistir a la ceremonia llegaron de Madrid la delegada nacional de la Sección Femenina, el jefe nacional del Servicio Exterior y otras jerarquías.

En la explanada cercana al cementerio habían formado una compañía de Infantería, una sección de Aviación y otra de milicias. Gran número de personas se congregaron en el citado lugar.

A las doce llegó al cementerio Pilar Primo de Rivera, acompañada por autoridades y jerarquías, celebrándose a continuación una misa y cantándose un responso. Inmediatamente, ante la tumba del primer legionario italiano caído, Pietro Berrochi, Pilar Primo de Rivera depositó ramos de flores, haciendo lo propio las colonias alemana e italiana.

Por último se cantó otro responso por los que cayeron en las batallas del Ebro y de Teruel, y fueron interpretados los himnos de Italia y de España, vitoreándose a los dos países, al Duce y al Caudillo.

El duque de Aosta, condecorado

Roma, 9 (6 t.).—El duque de Aosta, virrey de Eritropía, ha sido condecorado con la medalla de oro del Mérito Militar de Italia.—Efe.

Plaza de Toros de Segovia

¡Acontecimiento taurino!

El día 12 de Junio, festividad del Corpus Christi

Se celebrará, si el tiempo no lo impide, una extraordinaria novillada, en la que se lidiarán, entre reñida competencia, CUATRO hermosos novillos de la acreditada ganadería de don Antonio García Zaballón, de Salamanca

Por los afamados diestros: DIONISIO RODRIGUEZ y SIRO REA

La corrida empezará a las cinco y media en punto de la tarde

Calzados LA ELEGANTE

Haga sus compras de toda clase de calzado en esta casa y quedará satisfecho de sus calidades y precios sin competencia

¡NO SE CONFUNDA! Plaza de Franco, 10. SEGOVIA

BARACHOL ideal contra enfermedades de la piel y cuero cabelludo. Muy eficaz en casos de eczemas, erupciones y granos. Suprime el picor. El preferido por médicos y enfermos.

Máquinas de escribir Reparaciones. Abonos de limpieza. Academia de Mecanografía. Copias y trabajos a máquina. Cintas. Papel carbón y extenso surtido en material de oficinas. Alberto González. Perocota, 1, 2.º. Teléfono 299.

La entrega del Estandarte a la Academia de Artillería

(Viene de la página una.) en momentos de inquietudes, de luchas, de glorias y de esperanzas; aun con todo, ellos, pero más todavía los que somos ya viejos, después de jurar, hemos vivido momentos importantes de la vida de España. Por eso, unos y otros, a la conciencia que tenemos entonces de la Patria, a nuestros sentimientos por ella y para ella, hemos de agregar las enseñanzas y emociones de los acontecimientos vividos posteriormente, que han sido principalmente acontecimientos de dolor de España, que es decir de su purificación y de su grandeza. Ante estos dolores de España, que son nuestros dolores, sentimos unos anhelos firmes: el de más amar a la Patria y el de entregarnos por completo a servir a la Patria a través de cuantos trabajos y sacrificios sean necesarios.

se han asociado a este acto, que queremos perdure en nuestro recuerdo hasta el fin de la vida. Las últimas palabras han de ser, excelentísima señora, de agradecimiento para vos, que no obstante las múltiples inquietudes y actividades que os ocupan, habéis querido guardarnos la distinción de hacernos entrega personal de la enseña de la Patria. Nuestros corazones os lo agradecerán debidamente y sobre todo que Dios os lo premie. Pero no es eso sólo lo que quisieramos deciros: vuestra deferencia nos anima a formularlos con todo respeto una súplica. Seríamos poco leales a España y al espíritu de gratitud y de justicia, si no recordásemos siempre y debidamente, pero de modo especial en momentos solemnes como éste, al Caudillo de la Patria. Al rogar a nuestras autoridades militares que con ocasión del acto celebrado hagan llegar al Jefe del Estado el testimonio de nuestro respeto, de nuestra gratitud, de nuestra adhesión, de nuestra lealtad, queremos más, quisiéramos que le llegara también la expresión de nuestro sincero cariño, y en este aspecto nos dejamos llevar por la idea de que para hablarle de cariño nadie podrá hacerlo mejor que vos. Por eso, excelentísima señora, os rogamos que en este orden hagáis llegar nuestros sentimientos al Jefe del Estado, con la misma bondadosa consideración que pusisteis honrándonos en este acto con vuestra presencia y con vuestras amables y emotivas palabras.

Al recibir hoy este Estandarte de vuestras manos, lo hacemos con el deseo de que siempre sea mirado con recuerdo especial y gratitud hacia los que murieron en la Cruzada por Dios y por España, hacia los que consiguieron para ella hechos de gloria, hacia los que con su sacrificio hicieron posible el triunfo, permitiendo nuestra existencia y la existencia y porvenir honroso de la Patria. Gran emoción trae a los espíritus el hecho de recibir el Estandarte en esta plaza, donde un día doña Isabel, arrogante y serena, juró con voz clara y firme por la grandeza y bienestar de los pueblos que Dios ponía bajo su cuidado, juramento que fué fielmente cumplido por la Reina, orgullo de Castilla y gloria de la Monarquía española. Pero esta emoción no es un hecho pasajero, ya que no es sólo impresión de lugar, sino de muy elevado valor espiritual que ha de vivir en los pechos de los españoles, pues que precisamente, el escudo nacional, bordado en el Estandarte, está constituido a base de la heráldica de los Reyes Católicos, que presidió en su época los hechos más grandes de nuestra Historia, en aquellos momentos que han de ser ejemplo para nosotros y esencia de España, que nos ofrece como características, cual los actuales, las dificultades y los anhelos de disciplina, de unidad, de grandeza y de Imperio. Permitid, señora, un testimonio público de gratitud sincera al pueblo de Segovia, al excelentísimo Ayuntamiento, que haciéndose intérprete del sentir de los segovianos, establece un nuevo lazo de unión entre Segovia y los artilleros, honrando a su Academia con el regalo de este Estandarte. Gratitud sincera y el deseo siempre de que los artilleros miren a Segovia como su segunda Patria chica, pues que en Segovia nacen a la vida militar como oficiales profesionales, y con el cariño y la consideración de los habitantes de esta noble e hidalga tierra castellana. Permitid, también, un testimonio de gratitud al excelentísimo señor ministro, a las autoridades, a cuantos

y entusiasmo, terminó el acto central de la gran jornada militar de ayer en la que Segovia puso de manifiesto sus leales sentimientos y su orgullo de ser cuna de la gloriosa Artillería española. Vino de honor. Nuevas ovaciones a la esposa del Caudillo Después de la ilustre dama, ministro, generales y autoridades pasaron a las Casas Consistoriales donde la Corporación municipal les ofreció un vino de honor. Al retirarse la esposa del Caudillo, el público la despidió con nuevas ovaciones, y como continuase estacionado ante el Ayuntamiento, la excelentísima señora hubo de amarse al balcón, recibiendo de nuevo la adhesión y el cariño de los segovianos, exteriorizado en frenéticas ovaciones y vivas. Comida íntima Las Casas Consistoriales tuvieron ayer el honor de ser, durante unas horas residencia oficial de la ilustre esposa del Caudillo. En este lugar se la ofreció una comida íntima, a la que asistieron el ministro, los generales y las primeras autoridades con sus esposas. También se sentaron a la mesa la hermana del ministro, doña Carmen Varela y las esposas de don Pablo Martín Alonso y del subsecretario del Ejército, don Camilo Alonso. La Academia invitó a almorzar a los señores concejales ocupando la mesa presidencial en el internado y comiendo con los señores profesores y con los señores oficiales alumnos. Juarros de Voltoya Las fiestas de San Antonio El día 13 del actual se celebrarán en esta localidad las fiestas en honor del Patrón, San Antonio de Padua. A las diez de la mañana, misa solemne, ocupando la sagrada cátedra el reverendo Padre misionero del Cozaron de María, don Leoncio Alonso. A las tres de la tarde, procesión con el Santo por las calles del pueblo. A las cinco, partido de pelota, a mano, por los aficionados de la localidad y otros que deseen tomar parte, en el que se disputará un premio, que será entregado en metálico al partido vencedor. Todo el que desee tomar parte en el expresado partido, lo hará saber al señor alcalde, quien le pondrá al corriente de las formas y reglas que ha de llevar el partido.

Jefatura Provincial de la Milicia de F. E. T. y de las J. O. N. S. Segovia Se pone en conocimiento de los jóvenes de esta capital que, habiendo cumplido o cumplan durante el año en curso dieciocho de edad y que sin haber efectuado aún el servicio militar, aspiren a ser encuadrados en la Milicia, que pueden pasar por este Centro (plazuela de los Huertos, núm. 1), para ser incluidos en el grupo de Instrucción Preliminar, que en su día ha de obtener los beneficios correspondientes de reducción del servicio en filas. El jefe provincial de Milicias Carlos de la Fuente Enfermedades de la infancia Consulta de 1 a 2 y de 5 a 6 Plaza Franco, 10, segundo. Tel. 371 Francés Profesora nativa diplomada Clases de conversación. Clases para oposiciones y alumnos de enseñanza media. Madame Menou Corpus, 8, 1.º, F. Manuel Niño ODONTOLOGO Esta semana pasará consulta en SEGOVIA solamente el miércoles Plaza de Franco, 6 Juan Barrios Especialista de riñón y vías urinarias. Enfermedades venéreas Consulta de tres a seis José Zorrilla, 24 y 26. Teléfono 37-2 Salve en la Fuencisla Desde la plaza, la excelentísima señora doña Carmen Polo de Franco, ministra, generales y autoridades se dirigieron al santuario de Nuestra Señora de la Fuencisla, donde fueron recibidos por el excelentísimo y reverendísimo señor obispo, vicario general del Obispado y varias dignidades del Cabildo Catedral. Un gran concurso de fieles llenaba totalmente el santuario de la venerada Patrona de Segovia y su Tierra. La ilustre dama ofreció un ramo de flores a Nuestra Señora de la Fuencisla, delicado rasgo que los segovianos hemos apreciado en todo su alto significado. Después se cantó una salve solemne, y la esposa del Caudillo abandonó el templo seguida de las muestras de adhesión y cariño del público. Té en la Academia A las siete fué ofrecido en la Academia un té a la madrina del estandarte, asistiendo al mismo el ministro del Ejército, generales, autoridades y sus señoras, los concejales y una comisión de alumnos. El señor coronel director de dicho Centro y los señores profesores hicieron los honores con su característica amabilidad. Durante el acto la banda de música de la Academia y una orquesta interpretaron escogidas composiciones musicales. A las ocho y media de la noche la esposa de S. E. el Generalísimo y Jefe del Estado, el ministro del Ejército y las restantes personalidades emprendieron el viaje de regreso a Madrid. El numeroso público que se había congregado frente a la Academia tributó a la ilustre dama y al general Varela una triunfal despedida. El coronel director de la Academia, don Luis Armada de los Ríos, fué ayer felicitado muy mercedamente por el esplendor de los actos. La emisión extraordinaria de esta noche Esta noche, a las nueve y media, organizada por el Excmo. Ayuntamiento, se celebrará una emisión extraordinaria desde Radio Segovia, dedicada a la Academia de Artillería, con motivo de los solemnes actos de ayer. Intervendrán en la emisión los concejales señores Martín y Gómez y Bañuelos, el alcalde don Andrés Reguera y un jefe militar. La banda de música de la Academia de Artillería interpretará algunas composiciones y al final un coro de oficiales alumnos cantará el «Himno de los artilleros».

MAGNIFICO FESTIVAL en la PLAZA de TOROS Todos los matadores cortaron orejas Después se celebró la lidia de tres becerrros por cuadrillas formadas por alumnos de la Academia, en la siguiente forma: Federico de la Riva, espada, con los señores Nieto Tejedor y Sánchez de Toledo, que actuaron de banderilleros; Rafael García, con los señores Fernández Cuadrado y Gómez de Tejada, y Joaquín Bertrán de Lis, con los señores Valenzuela y Chamorro. Corrieron la llave, montando magníficas jacas, el capitán don Ramiro Carranza y su señora. Todos los lidiadores demostraron que están enteradísimo en el arte de lidiadores, pues a lo largo de la lidia hicieron cosas muy estimables, sin que faltaran también los consabidos revolcones, que nos proporcionaron algunos sustos, y los incidentes graciosos. Las faenas de los tres espadas fueron muy completas y por ellas y por su acierto con el pinchó cortaron orejas y rabos. También los banderilleros cumplieron acertadamente su misión y hasta vimos algún par «con hechuras». Hubo valentía y decisión en todos los momentos y las ovaciones cariñosas del público premiaron la labor de los improvisados lidiadores. Los espadas, después de pedir permiso a la esposa del Caudillo, brindaban la muerte de sus bichos respectivos a las gentiles presidentas. Después de la lidia se desarrolló un estupendo carousel a cargo de los caballistas de la Academia, resultando un espectáculo muy lucido, que fué también muy del agrado del público, quien así lo expresó con repetidos aplausos. Por último el Himno Nacional, escuchado en posición de saludo, puso fin al programa. La esposa del Caudillo fué despedida con las mismas muestras de entusiasmo y respeto que recibió a su llegada. MUEBLES GARCÍA SANZ, para casa de ocasión, nuevos y económicos. Tienda, frente al Banco de España. SE VENDEN varios carneros sementaes. Para tratar con Marcos Lucifáez, en Berny de Porerros. Abrigo niño extraviado, color beige, Abrigo al Salón. Se ruega devolución en Carmen, 8, principal, izquierda. Cochecito, buen uso, se vende barato. Juan Bravo, 10, segundo, derecha. Cemento Portland y yeso, se vende. Se recomienda llevar sacos por carecer de ellos. Casa de Ros, en Aldea Real. Coche de niño, se vende. Santo Domingo, número 1. Pérdida bolsillo pequeño de señora. Agradecerá devolución Cerrillo, 9 (casa nueva). Pedro Herán. Vendo cuatro vacas suizas recién paridas, dos del primero y una del segundo; otra del segundo abocada y cinco chotas preñadas, cuatro y una de seis meses. Tratar, Donato Montero, Fuenteplayo. Vendo dos vacas suizas, una parida de un mes, otra ocho días y choto de ocho días. Plaza Resolana, 2. Yegua extraviada, roja, estrellada, tres dedos sobre cuerda, herrada de las manos. Su dueño Pablo Bernabé, en Carbonero de Ahusín. JABONES «MIVE», pastillas de 150 gramos, modelo 3, de 2/3 m3., movida por motor Diesel DEUTZ de 50 HP. 1 pala «MECK» sobre orugas, modelo 3, de 2/3 m3., movida por motor Diesel DEUTZ de 50 HP. 1 pala eléctrica «BUCYRUS ERIE WARD-LEONARD» sobre orugas, modelo 75 B, de 2 m3., movida por motor eléctrico. Dirigirse a: Ferrovías y Siderurgia, S. A. Nicolás María Rivero, 4 MADRID

D. Vidaechea MEDICO OCULISTA Consulta diaria de once a dos Calle Colón, 5. Tel. 809 SEGOVIA CALZADOS MATIAS MORENO (Sucesor) Está recibiendo miles de modelos para señora, caballero y niños Zapatos de gusto y distinción sólo Casa Matias Sandalias blancas, color y negras precios baratísimos La mejor zapatería de Segovia Casa Matias Juan Bravo, 22. (Frente a la ex cárcel 1937)

Anuncios breves El artículo 6.º del Decreto de 16 de Mayo de 1939 determina que las Empresas y patronos están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que soliciten. Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dichas Oficinas, donde no existen inscripciones posibles del oficio que interesan. Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la ciudad. Oficina de Colocación, conforme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que asimismo determina que el incumplimiento de tales obligaciones se corrige con multa de 50 a 500 pesetas.

BODEGAS QUIJANO «Vinos de perlas». Representante: U. Mariano García. Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia. de 25 a 30 reses lanares. Zallo Aragonese, en Añe. Máquinas escribir, calcular, sumas. No importa modelo ni que precisen reparación. Ofertas detalladas: Apartado Correos, 3023. Madrid. Perra de cinco meses, negra y sin rabo, se ha extraviado. Abonará gastos Lino Santos, en Armuña. Se desea nodriza, leche de unos tres meses aproximadamente, buenas referencias, para casa de los padres. Dirigirse a María García. Travesía de Muro, 14, entresuelo, bajo. Valladolid. Vendo dos chotas y choto de diez días. Travesía Caonogias, número 1. (Segovia). Porta-carnets en piel, diferentes modelos y muy prácticos. EL CAPRICHOSO. Cervantes, 4. MUEBLES GARCÍA SANZ, para casa de ocasión, nuevos y económicos. Tienda, frente al Banco de España. Se venden varios carneros sementaes. Para tratar con Marcos Lucifáez, en Berny de Porerros. Abrigo niño extraviado, color beige, Abrigo al Salón. Se ruega devolución en Carmen, 8, principal, izquierda. Cochecito, buen uso, se vende barato. Juan Bravo, 10, segundo, derecha. Cemento Portland y yeso, se vende. Se recomienda llevar sacos por carecer de ellos. Casa de Ros, en Aldea Real. Coche de niño, se vende. Santo Domingo, número 1. Pérdida bolsillo pequeño de señora. Agradecerá devolución Cerrillo, 9 (casa nueva). Pedro Herán. Vendo cuatro vacas suizas recién paridas, dos del primero y una del segundo; otra del segundo abocada y cinco chotas preñadas, cuatro y una de seis meses. Tratar, Donato Montero, Fuenteplayo. Vendo dos vacas suizas, una parida de un mes, otra ocho días y choto de ocho días. Plaza Resolana, 2. Yegua extraviada, roja, estrellada, tres dedos sobre cuerda, herrada de las manos. Su dueño Pablo Bernabé, en Carbonero de Ahusín. JABONES «MIVE», pastillas de 150 gramos, modelo 3, de 2/3 m3., movida por motor Diesel DEUTZ de 50 HP. 1 pala «MECK» sobre orugas, modelo 3, de 2/3 m3., movida por motor Diesel DEUTZ de 50 HP. 1 pala eléctrica «BUCYRUS ERIE WARD-LEONARD» sobre orugas, modelo 75 B, de 2 m3., movida por motor eléctrico. Dirigirse a: Ferrovías y Siderurgia, S. A. Nicolás María Rivero, 4 MADRID

Jefatura Provincial de Abastecimientos y Transportes Se hace presente que todos los titulares de cartillas de racionamiento de la capital, en las que figuren personas asistidas en comedas en Instituciones de Hermandad, Socorros en frío, deberán presentar dichas cartillas en esta Jefatura para anotar las bajas correspondientes a los asistidos, durante los días del 10 al 14 inclusive y horas de diez y media a trece; bien entendido que, en los casos en que no se verifique la presentación, de acuerdo con la Delegación provincial de Auxilio Social se dará de baja a los interesados en las respectivas Instituciones. Segovia, 7 de Junio de 1941.—El gobernador civil.

LA UNIÓN SEGOVIA ENCARGOS MADRID Ruíz de Aída, 6 Y Tudescos, 1 Teléfono 31 MERCANCIAS Tel. 17684

BONITO NEGOCIO Se fraspasa en esta capital gran almacén de coloniales con ventas al por mayor y menor, con géneros, envases y demás. Informa: Felicísimo Blánquez, procurador de los Tribunales. Plaza del 4 de Agosto, número 3. Teléfono 349. No se contestan cartas

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA Doña Pilar Ioba y Gómez de Caso Que falleció el día 10 de Junio de 1940 Hablando recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad D. E. P. El funeral que se oficia mañana martes, día 10, en la iglesia parroquial de San Miguel, a las nueve de la mañana, será aplicado en sufragio de su alma. Su desconsolado esposo don Emilio Bermejo, hija y demás familia, agradecerán a sus amistades la asistencia.

DE SOCIEDAD Llega a Segovia la esposa del gobernador civil Ayer ha llegado a Segovia la esposa del excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, doña Concha Llari. Deseamos que a la distinguida señora le sea muy grata su estancia en nuestra ciudad. Toma de posesión Se ha posesionado del mando de la Policía armada de Segovia, el alférez don Vicente Botana Roso, el cual así nos lo participa, ofreciéndonos sus servicios para todo cuanto redunde en beneficio del engrandecimiento de la Patria. Mucho agradecemos esta deferencia del señor Botana Rose, a la que correspondemos poniéndonos a su disposición y deseándole gran acierto en el desempeño de su cargo. Lotería Pro Ciegos Sorteo del día 7.—Premiado con 25 pesetas, número 231. Premiados con 2,50 pesetas, los terminados en 31. AGUA CUTANEA «CASTILLO» Elimina las impurezas de la piel Perfumería Velasco. Isabel la Católica, 2. Misas de privilegio Mañana, a las diez, en la iglesia parroquial de la Santísima Trinidad, se rezará la misa de privilegio por el alma de Don Gregorio Sáez Pérez Cura párroco de Otero de Herreros Q. E. P. D. La familia. Agradecerá a sus amigos y personas piadosas la asistencia.